



Début du quatrième jour des travaux du Concile épiscopal de l'Église orthodoxe russe



Le 2 décembre 2017, mémoire de saint Philarète, métropolite de Moscou (†1867), le Concile épiscopal a poursuivi ses travaux à la Salle des conciles de la cathédrale du Christ Sauveur de Moscou.

Avant le début de la séance, le patriarche Cyrille et les membres du Concile ont prié au cours de la Divine liturgie, célébrée en la cathédrale du Christ Sauveur.

L'office divin était célébré par le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna, avec le métropolite Josaphat de Kirovograd et de Novomirgorod, l'évêque Benjamin de Borisov, l'archiprêtre Mikhaïl Riazantsev, recteur de l'église du Christ Sauveur, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Mikhaïl Egorov, secrétaire du diocèse de la région de Moscou, le clergé de l'église du Christ Sauveur.

A la fin de la liturgie, le primat de l'Église orthodoxe russe a chanté un hymne en l'honneur de saint

Philarète, devant la châsse contenant les reliques du saint métropolitain. Sa Sainteté et les hiérarques de l'Église russe ont vénéré les reliques de saint Philarète et de saint Tikhon, patriarche de Moscou.

La séance de la dernière journée du Concile a débuté par une communication de l'archevêque Marc de Berlin et d'Allemagne, président de la Commission des mandats.

Ensuite, l'assemblée est passée à la discussion des documents finaux. Le projet de décrets du Sacré concile épiscopal a été présenté par le métropolitain Paul de Minsk et de Zaslavl, exarque patriarcal de toute la Biélorussie.

La séance de clôture du Concile aura lieu ce même jour, avec la participation des primats et des délégués des Églises orthodoxes locales.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47920/>